



SULTAN RESMIKAN GERBANG SELATAN KEPATIHAN Kembalikan Bentuk Asli, Kurangi Beban Malioboro

YOGYA (KR) - Pintu Gerbang Utama Kantor Gubernur DIY di Kompleks Kepatihan Yogyakarta yang berada di sisi Selatan akhirnya resmi dibuka oleh Gubernur DIY Sri Sultan HB X dan Wakil Gubernur DIY Paku Alam X, Kamis (28/12). Pintu Gerbang Utama Kepatihan tersebut secara simbolis merupakan pencerminan sebuah kantor yang sebenarnya, sekaligus diharapkan bisa mengurangi beban kepadatan di Jalan Malioboro (selama ini Pintu Gerbang Utama Kepatihan ada di sisi Barat yang langsung berhadapan dengan Jalan Malioboro).

Sultan HB X mengatakan, sebenarnya keinginan untuk memindahkan pintu gerbang ke sisi Selatan Kepatihan sudah lama direncanakan. Selain untuk mengembalikan ke bentuk aslinya, dengan pintu masuk melalui sisi



KR-Franz Budikusumanto

Gubernur DIY Sultan HB X dan Wakil Gubernur DIY Paku Alam X bersama para pejabat berjalan menuju tempat peresmian revitalisasi penataan kawasan Kompleks Kepatihan.

Selatan, secara psikologis mencerminkan sebagai Kantor Gubernur DIY. Sebab dulunya Kepatihan merupakan tempat tinggal Papatih Dalam bersama sekretaris dan sekretariat pemerintahan. "Dengan menghadap ke

Selatan, selain ingin menunjukkan suatu Kompleks Perkantoran Gubernur DIY, juga untuk mengurangi beban Malioboro yang semakin padat," kata Sultan HB X. Sultan mengatakan, selama ini Jalan Suryatmajan hanya

satu jalur. Namun dengan dibukanya Pintu Selatan Kepatihan, Sultan berharap nantinya Jalan Suryatmajan bisa digunakan untuk dua jalur, paling tidak jika ada tamu-tamu protokoler bisa menjadi prioritas. Karena se-

mua tamu nanti masuknya diarahkan lewat sisi Selatan. Dengan kebijakan tersebut diharapkan dapat mengurangi beban lalu lintas di Malioboro yang semakin padat.

* Bersambung hal 7 kol 3

Kembalikan Sambungan hal 1

"Saya mohon sama Pak Walikota Yogya bisa segera merealisasikan, karena kewenangan soal dua jalur ini ada di Walikota. Kami akan buat surat resmi, karena wewenang ada di Walikota, bukan saya," ucap Sultan.

Sultan juga berharap, kondisi sekitar Kepatihan semakin terjaga kebersihan dan keindahannya.

Sekda DIY Gatot Saptadi menyatakan, pembangunan Pintu Gerbang Utama Kepatihan di Jalan Suryatmajan ini dilakukan secara bertahap dan menjadi satu kesatuan dengan program revitalisasi semi pedestrian kawasan

Malioboro. Akses keluar masuk kendaraan akan dipindahkan ke pintu utama ini supaya lebih terlihat sebagai sebuah kompleks perkantoran dan pintu sebelah Timur di Jalan Mataram dimaksudkan untuk mengurangi kemacetan di Malioboro.

Kepala Biro Umum dan Protokol Setda DIY Haryanta menyampaikan, pembangunan Pintu Gerbang Utama Kompleks Kepatihan sisi Selatan ini juga merupakan bagian dari program penataan Kompleks Kepatihan secara keseluruhan yang menghabiskan Dana Keistimewaan DIY setidaknya Rp 13,4 miliar. (Ria/Ira)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005